

Antikriegslied 2007

© Ape-Mika 2007

Mit achtzehn holte ihn der Bund, na - und?
Er fühlte sich geehrt und war gesund
Sogar die neue Uniform
stand ihm gut, der Blick nach vorn
die Welt war schön und bunt und alles lief für ihn rund.

Oft kroch er im Manöver durch den Dreck,
egal, am Wochenende war er weg, der Dreck
zu Hause wartete die Jasmin,
und sagte, so ein Typ wie ihn
hätt` sie gern und streichelte ihm den Kasernenalltag weg

Die Kameraden waren auch nicht schlecht
ein paar von ihnen mochte er da echt
sie machten ihren Führerschein
für` n LKW, denn das muss sein
als Zeitsoldat kommst du beim Bund doch immer noch gut zurecht

Im Winter ging es nach Afghanistan,
das kam bei seiner Freundin nicht gut an
die sms war kurz und kalt
er fühlte sich wie abgeknallt
sie hätte sich ganz neu verliebt, OK, das war es dann

Beweisen wird er`s bei den Taliban
Er wird zum Held, dann himmelt sie ihn an
Und abends bringt die Tagesschau
wie er der Al Kaida Sau
die Nüsse abschießt - das hätte er nur für sie getan

Der Rollstuhl wird sogar vom Bund gestellt
Er trat auf eine Mine, unser Held
Jasmin besucht ihn manchmal auch
Das zweite Kind ist schon im Bauch
Sie schiebt ihn raus, dann rauchen sie ein Schweigen in die Welt